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Aos doze dias do mês de Novembro do ano de mil no" eé~ tos e noventa ~ 
Edific io dos Paço s do Conce lho e Sala das Reuniões da Câmara Munic ipal de Ave iro, reuniu 

extraordinariamente a mesma Câ mara. soh a Pres idência do Sr. Presidente . DL A lberto Afonso 

Souto de Miranda. e com a presença dos Srs Vereadores Eduardo Elísio Silva Peralta Feio. 

Jaime Sim ões Borges. Dr. José Augusto Machado Ribeiro Gonçalves. Dom ingos José Barreto 

Cerqueira. Dra. Maria Antónia Car ga de Vasconcelos Dias Pinho e Melo, Prof Celso Augus to 

Bap tista dos San tos e Eng ." Eduardo Belmiro Torres do Couto 

Pelas I> horas foi decla rada aberta a presenu-reuuiâo 

EALL\S - Foi de liberado, por unamn uda dc. ju st ificar a falta dada pelo Sr. 

Veread or Eng." Cruz Tav ares 

CÂ_MA.I~II"Ü~J CJl ' A L - I') ,\ ;\;U DF M31D !) -\ OFS E OR C '\\IE!'UO 

M !U-.l!.J..IJ..II : - O Sr. Presidente começou por drstnbuir por rodos os Mem bros de Executivo 

um exemplar do projecto dos documentos em ti tulo, após o 'lue escla receu que o objecuvo da 

presente reunião seri a uma primei ra abordagem e o conhecimento dos c ritérios que presidirem 

à respec tiva estruturação. 

Seguiu-se a análise detalhada de rodos os objccn vos prev istos, em que foram fei tos 

alguns reparos e solicitados vários esclarec imentos, nomeadamente pela Sra. Vereadora Dra 

Mana Amônia que, embora reconheça que neste momento apenas se está a discutir a sua 

necessidade, disse não concorda r com as localizações propostas IJJra a co nstruç ão de pavilhões 

Gimnodesportivos em algum as Esco las EB·2, 3, (conforme consta do objecnvo OI ,0] .01 .0 1). 

Foi de liberado, por unanimidade que , com vista à con tinuação da análise dos 

docume ntos em caus a, seja marcada nova reunião ext raordin ária para o próx imo dia 15 de 

Novemb ro, (001 início pelas 15 horas 
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segui men to da del ibe ração tomada na reu nião de 18 de Outubro, últim o. o Execúfivô' 
V' ~ w 
'erouJ:LJ 

por unanimidade. pôr novame nte em arrematação em hasta pública, os lo tes n'" 1,2, 19, 20.23. 

29, 30, 31 c 32, do lo teamento em epígrafe, nas coudic ôe s j á aprovadas . ~ 

MaIS foi deli berado, por una nimidade . marcar a hasta públ ica para o próximo d ia 

25 de Nov emb ro. pr óximo , . 4Nft7 
~~l l çO P.\ KA I O C A C \ O rJ I\ AI\ O :JKA _ DJ:: 

EOJ Jlp A \ JEN I Q I Nf O R M ÁTI C O .\ JlI I TI 1\1t'J)1 \ F C FNT R \ IS T E I tT Ó NICâS ' 

Face à informaç ão prestada pelo Gabin e te de Informá tica. cujo teor aqui se dá com o transcrito. 

foi de liberado . com a abstenção do Sr. Vereador Prol".Celso San tos , abrir co ncurso públi co 

com vista aaquisição, por locação financeira . do equipamento em epígr afe. cujo cuSIO previs to 

rond a os cmquenta milhões e cem mil esc udo s. acrescidos de IV A à taxa lega l 

O Sr. Vereador Prof Celso Santo s re feriu que se abstém quanto ,lOS Leasi ngs 

porque desco nhece se entram ou não na capaci dad e de endividamento da Câmara, tendo- lhe 

sido ex pl icado que , embo ra cons tituam endividamento pa i-a a Autarquia, em termo s lega is náo 

contapara a capacidade de endivid amento 

~r Ç O;\ TRO.L!!.....IX1~ - Foi distribuído có pia do documento 

em epígra fe. a fim de que possa ser feita urna análise profunda por parte dos Srs . Vereadores. 

com vista a pos te rior delibe ração 

O Sr. Vereado r Dr. José Gon ça lves, relativ amente àquele docum ento , d isse que o 

mesmo será uma obr igação leg islat iva a partir do ano 20Ul, dado que o POCAL prevê a 

exist ência de um sis tema de control o interne que, fundamentalmente, terá por objcctivo 

estabelecer as regras em div ersos dom ínios, ao nível dos procedimentos, em várias áreas da 

adrmnisuaç ào 

1' 1 ,\ :'\0 DE POR \ I ENOR no C Ei'"T RO V Ei'SD.\ l!UI:JU~ : . Sob re 

o assunto em ep ígra fe. tornou a palav ra O Sr. Presidente que in formou qu e. á medida que foram 

sendo d istribuídos os dos sier s respcitantes aos lotes a aliena r pelos di ferente s operado res 

intere ssado s, e pelas ind icações que pelos mes mos fora m sendo dad as , chegou-se à conclusão 

que ser ia preferível redu zir o preço base do lo te n" 5, local para onde está previs to a construção 

de um hotel de qua tro ou cinco es trelas, pelo que propôs ao Exec ut ivo um novo va lor base de 
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